

●●● 調査を活かしてヘアリーベッチを植栽 ●●●



荒れ地状態の農地



復元された農地への種まき

前号で紹介した遊休農地・耕作放棄地解消に役立つ、マメ科のヘアリーベッチが見事に成長し、雑草を抑制しています。いつでも農地に復元することができます。

今回、建設経済委員で展示圃として看板を設置しました。

場所は、メセナ住吉交流センター（末吉）隣の畑です。



見事に成長したヘアリーベッチ

入学おめでとう♪
この春、財部小学校では52名の児童が不安と期待に胸をふくらませ入学致しました。
学校はみんなで楽しく勉強したり、遊んだりでき、遠足や運動会、学芸会というような行事もたくさんあります。
時代を担う子どもたちが、心身ともに健やかに成長していくように、関係の皆様と一緒に努力していきます。
（大川原）



表紙こよせて

編集後記

すったもんだの末、定額給付金が支給されています。

4月6日から始まった給付申請はもうお済みでしょうか。

10月6日までということ、のんびりされている方もいらつしやると思いますが、すでに第1回目の振り込みでそんなもの粉塵のごとくという御仁も多数と思います。（私も含めて）
生活支援や景気対策が大きな趣旨ということでありますが、いかがでしょうか？日本は？いい方向に変わってくると万々歳でありましょうが、今世紀最大と言われるこの経済不況、どうやら本物の大怪物のようです。

現在最悪の景況感ということですが、今が頂点であり私たち田舎地方には遅まきというより「届いてほしくない。来てほしくない。」と思うのではありませんか？

新しい春、21年度がスタートしました。本年度も数回の選挙等も予定され、慌ただしい様子を呈しています。夏、お

益すぎになるとまたまた1年が早いなくため息が出てきましよう。せめて待ちに待った絶好の季節です。初夏の日差しをいっぱい浴びて大きく深呼吸して大きく背伸びをしてみましようか。（八木）

私たちが作っています

いろんなご意見を
お聞かせ下さい。



議会広報等調査 特別委員会

委員長 大川原主税
副委員長 原田賢一郎
委員 八木 秋博
委員 大川内富男

〃 吉村 幸治
〃 五位塚 剛

発行責任者 坂口 幸夫